L'interculturalité un Défi pour notre société



Maison Folie

Due des Arbalestriers 8 à Mons

Dans le cadre de la Journée internationale des migrants.





Une organisation de l'ASBL Pop UP Virus culturel



Plus d'infos?

065.33.65.15 cuesmesmdj@gmail.com

Expositions

Débats

Ateliers

Espaces d'expressions artistiques

proGramme



Ecomusée : les us et coutumes au 21° siècle

Mercredi 18 décembre 2019

17h30 Ouverture officielle

Prise de parole de Pop UP.

Inauguration de l'écomusée « Les us et coutumes au 21 e siècle » par la compagnie des Fourvoyeurs.

De l'exposition contée des productions artistiques des participants au projet Interculturalité 2016-2019.

La carte du monde et l'exposition « J'existe » par l'ASBL Pourquoi pas toi.

Saynète de la Maison des jeunes de Cuesmes avec le concours du Théâtre des Rues.

19h Drink offert par Pop UP

19h-20h «Identité» par l'ASBL La Poudrière

Installation - Performance de musiciens, comédiens, danseurs en rapport avec la journée internationale des migrants.

Jeudi 19 décembre 2019

9h30 Accueil de futurs professionnels dans les domaines du social, de l'éducation et de la santé par les participants au projet « L'interculturalité : un défi pour notre société ? ».

10h-13h Visite de l'écomusée et des expositions « Vécus et pratiques »

15h-17h Workshop entre les équipes de Pop UP. Retour d'expériences et perspectives.

17h30 Débat public « L'accès aux soins de santé pour les personnes migrantes » organisé par IDE-Initiatives pour les droits des étrangers.

En présence d'invités de différentes institutions telles que l'ASBL Sémaphore, le CHU Ambroise Paré, le CPAS de Mons.

18h Ouverture du bar

18h-20h Quand les artistes s'en mêlent!

Découverte de l'Ecomusée et des expositions Prestation : pour ne pas devenir invisible - Labo Culturel « Identité » par l'ASBL La Poudrière.



